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2 декабря – Авдей Радетель. Русские люди 
верили, что Авдей (Авдий) покровительствует до-
машнему хозяйству и семейному благополучию.
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Светлана Перминова

Ординский округ пре-
ображается в лучшую 
сторону – это факт. И 
люди с благодарно-
стью отмечают это. 
Но находятся те, кому 
красота как кость в 
горле. Этакие «экоак-
тивисты».

Утром субботы 26 ноября 
ординцы стали свидетеля-
ми последствий бессмыс-
леннейшего до безобразия 
хулиганства: три уличных 
светильника в скверике 
«Сердце Урала» были вы-
вернуты из оснований 
буквально «с мясом». 

Известие о происше-
ствии облетело округу в 

Как ножом по сердцу
«Чёрный человек» испохабил сквер в центре Орды

считанные минуты. Во 
многом благодаря соц-
сетям, где были выложе-
ны фотографии варвар-
ства. Тут же пользователи 
делились негодующими и 
недоумёнными коммен-
тариями: кому это стало 
надо? А главное, зачем?

«Неужто никто не 
видел, кто творил такой 
разбой? Не за минуту 
они такое сотворили… 
На самом видном месте. 
Беспредельщики! Что вы 
творите?»

Пользователи сили-
лись найти объяснимые 
причины безрассудной 
дикости:

«Есть у детей малень-
ких период, когда они ещё 
не могут ничего создать, а 

только ломают… видимо, 
эти люди остановились в 
умственном развитии го-
довалого ребёнка. Люди, 
которые не умеют жить в 
обществе... Для таких на-
казание нужно подби-
рать соответствующие их 
действиям: раз навреди-
ли всем людям, значит, 
должны искупать свою 
вину общественными ра-
ботами. Тротуары по-
чистить, лёд подолбить, 
мусор убрать, ну и вернуть 
фонари на место».

«Почему с завидной ре-
гулярностью имеют место 
подобные случаи? Это во 
многом от равнодушия 
многих (моя хата с краю) 
и отчасти от непонятно на 
чем основанного запрета 

на разглашение личных 
сведений. Вспомните про 
подобный случай зимой 
с библиотекой: виновные 
найдены, но ущерб не воз-
мещен, и эти личности не 
обнародованы! Безнака-
занность порождает новые 
преступления - это факт!».

В комментариях к 
посту было много предло-
жений, как наказать дебо-
шира/(ов). За редким ис-
ключением предложения 
вполне человечные, раз-
умные и адекватные: «хо-
телось бы увидеть и узнать 
фамилии этих «героев», 
чтобы их знал весь район, 
и другим наука будет!».
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Как задать вопрос:
 » личным сообщением ВКонтакте
 » написать на странице газеты 

«Верный путь» в Одноклассни-
ках, в группе сайта «Мой район» 
ВКонтакте
 » позвонить в редакцию по теле-
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Светлана Перминова

В будущем учебном году в Ординском 
округе откроется ещё одна «Точка роста».

Центр образования будет работать в Ашапской 
школе. Здесь ребята получат возможность изучать 
предметы естественно-научного цикла – физику, 
химию, биологию.

Что самое важное – с использованием самого 
современного оборудования. В распоряжение 
«Точки роста» поступят полностью укомплекто-
ванные цифровые лаборатории по химии, биоло-
гии, экологии, физиологии, физике и её разделам 
– механике, оптике, термодинамике, молекуляр-
ной физике. В состав лабораторий входят цифро-
вые микроскопы и датчики, реактивы, препараты, 
оборудование для опытов, демонстрационные ма-
териалы и прочее.

Углублённо изучать естественные науки смогут 
не только ашапские, но и ученики других школ.

- Этот алгоритм мы уже отработали с Ордин-
ской школой, где работает «Точка роста» техниче-
ской направленности, - говорит начальник управ-
ления образования округа Ольга Погорелова. – Со-
ставили расписание для ребят из других школ. К 
сожалению, мы можем организовать для них под-
готовку лишь в рамках дополнительного образо-
вания. Тем не менее это большой плюс. Когда в 
будущем году откроется «Точка роста» в Ашапе, у 
ребят появится ещё больше возможностей выбора.

Заявку на открытие новой «Точки роста» адми-
нистрация округа подала совместно с заявкой в 
краевой проект «Школьный двор».

- Для положительного решения по «Точке 
роста» необходимо было соблюсти ряд условий, 
- рассказывает Ольга Погорелова. – Одно из них - 
готовность муниципалитета понести затраты на 
обустройство центра – ремонт помещений, мебель 
и прочее. На это в местном бюджете на 2023 год 
деньги запланированы.

СПРАВКА. «Точки роста» повышают каче-
ство образования в школах сёл и малых городов. 
Центры работают в естественно-научной и тех-
нологической направленности. Первая «Точка 
роста» на базе Ординской школы открылась в 
2020 году. Здесь оснащены кабинеты информа-
тики, технологии и ОБЖ, шахматно-шашечная 
зона. Работает медиастудия «КИНО-ОТАКУ» и 
кружок робототехники.

Разберём 
на молекулы 
и оцифруем

Занятия школьной медиастудии «КИНО-ОТАКУ»  
в «Точке роста» Ординской школы. ФОТО: СВЕТЛАНА ПЕРМИ-

НОВА, «ВЕРНЫЙ ПУТЬ»

В социаль-
ных сетях 
появились 
записи с ви-
деокамер, 
где ночной 
«герой» с 
лёгкостью, 
букваль-
но «одной 
левой» валит 
светильники. 
Последствия 
акта ванда-
лизма утром 
26 ноября. 
ФОТО: СВЕТЛАНА ПЕР-

МИНОВА, «ВЕРНЫЙ 

ПУТЬ»

ЛюдмиЛа Сибирцева 

Пришкольная тер-
ритория в райцен-
тре будущим летом 
сильно изменится. Ор-
динский округ получит 
на ее преобразование  
более 18 млн рублей 
по региональной про-
грамме «Школьный 
двор».

Округ защитил дизайн-

Решено! Двор Ординской школы не будет скучным
проект в министерстве об-
разования Пермского края 
во вторник, 29 ноября.

Напомним, что при-
школьное пространство 
планируют зонировать и 
благоустроить. За школой 
оборудуют площадку для 
активного отдыха с трена-
жерами. Зону перед цен-
тральным входом напол-
нят символами для тор-
жественных построений и 
событийных сборов. Здесь 

же  встанут скамейки для 
тихого отдыха. Во вну-
треннем дворе, который 
зрительно зажат стенами 
здания, обустроят авто-
городок. Малые цветники 
разобьют слева от дороги, 
ведущей в школу. 

- На защите нам 
сделали несколько заме-
чаний по проекту, они 
вполне справедливы, мы 
их учтем, -  говорит на-
чальник управления обра-

зования Ольга Погорелова. 
– Например, автогородок 
задумывали сделать при 
въезде на школьную тер-
риторию, но переместим 
его во внутренний двор. 
Действительно, так будет 
удобнее.

Дизайн-проект созда-
вался  при участии ребят, 
родителей и педагогов. 
Уже весной по конкурсу 
определится подрядчик, и 
за лето двор преобразится.


